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第 ２ ０ ９ ２ 回   令和 ５ 年 １ 月 １ ８ 日 （ 水 ）  

本 日 の 行 事  会 員 卓 話 （ 新 年 を 迎 え て ） 

2022－23年度        小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・１月レート １＄ 132円 

・2022年度版手続き要覧 2冊拝受 

＊地区事務所より 

・12月会員増強状況報告書 

・クラブ研修リーダー研修会について 

＊郡上八幡 RC より 

次年度ガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問

日程のお知らせ 

 ガバナー補佐訪問・クラブアッセンブリー  

7月 5日 

 ガバナー公式訪問  7 月 13 日（木）    

積翠園 12：30～ 

 ＩＭ開催日 10月 29日（日）  

郡上市総合文化センター 

＊美濃 RC より 第 3回会長幹事会案内 

 3月 6日（月）美濃市いずみ荘 

＊米山奨学会より ハイライトよねやま 274

号 
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第２０９１例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

皆さんは今年、正月はゆっくりお休みできたでしょうか。年末年始は雪が降らず暖冬かと思うくらいの天

候でしたので、うちは非常に暇でした。 

12月 26日に美谷添生さんのお店の栃洞屋で、ガバナー公式訪問を行いました。出席者は高橋ガバナー、

山岡地区代表幹事、所地区幹事、亀井ガバナー補佐、八幡ＲＣからは副会長、副幹事、事務局が参加されま

した。当クラブからは会長、幹事、事務局で参加し、1 時間みっちりお話をいただき、両クラブへの要望や

お褒めの言葉をいただきました。 

高橋ガバナーが強調されたことは、「長良川ＲＣは女性会員が多い。他のクラブでも地盤が出来るくらい嬉

しい事である」ということをおっしゃいました。「なぜそんなに女性会員が多いのか？」とお伺いされました

ので、当クラブでは受入が出来ていたという事と、私も入ろうと思うくらいリーダーシップを発揮してくれ

る女性会員が多いので、次から次と入ってくれるのではないかという話をしました。あとは全員マイロータ

リーの登録をしてくださいという事でした。またロータリーカードをクラブで作ってくださいとの事でした。

使う事でポリオへの寄付が出来るなど、メリットがあるという事でした。理事会にかけさせていただき、作

りたいと思います。また女性の会員を２０％増やせるよう努力するよう呼び掛けていきたいと話されました。 

1 時間ご指導いただき、その後は美谷添さんにおもてなし頂きまして、大変満足して帰っていただきまし

た。その日は雪景色が素晴らしく、大変良い会を作っていただいてありがとうございましたという事を言っ

ていただきました。会長の時間を終わります。ありがとうございました。 

 

会員卓話（新年を迎えて）                                  

小島正則君 新年早々ある電話で嬉しいことがあった。クリスマス寒波が来ている時、大和の道の駅で雪の

中で立ち往生している車を助けたのが2番目に若い社員だったとの事で、直接会ってお礼がしたいという電
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話でした。非常にうれしく年始の挨拶にこの話をしました。今年の抱負として、うちの会社の理念を「社員

を大切にして、社員の幸せと社員の家族の幸せを大切にできる会社にする」です。 

松森正和君 仕事を一生懸命頑張りたい。皆さんや世の中の為に仕事をしたいと思う。目標としては6年前

から自宅で仕事をしているが、書類が溜まってしまい、整理が出来ていない。今年は1年かけて書類をきれ

いにしたいと思う。来期は会長を務めますので、皆様に支えてもらいながら努めたいと思う。 

井俣愛美君 私も松森さんと同じく、仕事場が乱雑になっているので今月中に整理整頓をしようと思う。今

年は2・3月に娘が出産の為帰ってくるので、例会に参加できない日があると思うが、私にとって大きな行事

なので娘の為に頑張りたいと思う。 

三島一貴君 昨年は厄年かと思うほど色々なことがあった。長女が大学進学で家を出て、5月に足を 7針縫

う大ケガをし、8月にはコロナに掛かり40度の熱が1週間出て、9月には息子の友達が亡くなった事で息子

は高校を中退してしまい、今は通信の学校の手続きをしている。バイクも中々乗れず地区のツーリング同好

会も昨年行けなかったので、今年は楽しみたいと思う。 

和田智博君 2月に職業奉仕担当の外来卓話がある尾で、無事済めばと思う。50歳を過ぎた頃から仕事で長

時間座っていると腰や肩が痛くなる、またゴルフをやっても腰が痛くて続かない。運動やストレッチをして

とにかくやれないことを減らすのが目標です。 

籏哲朗君 今年は例会出席が出来るよう努力する。コロナが終息してくれるのが切実な願いです。今朝子供

が学校に出た後自宅にいたらインターホンが連打されたが出ずにいたら、夕方小学生の娘が忘れ物を取りに

帰っても誰も出なかったと怒っていると嫁から電話があった。今年は気づいたら行動を示そうと思います。 

遠藤正史君 昨年志摩ＲＣとの交流会で伊勢えび祭りに参加して大歓迎された事が印象に残っている。白鳥

踊りの日程が知りたいとの事で、発表されてからすぐ志摩RCへ行程表を送らせていただいたので、今年は来

訪された際は皆さんで歓迎していただいて、自分たちも楽しめればと思う。 

杉山賢君 毎年念頭に年初めの言葉を考えて大晦日に張り出すが、今年は中々浮かばなかった。正月2日に

修正会と言って檀家さんを集めてお話をさせていただくのだが、昨年は燃え尽き症候群みたいな所があった。

昨年は庫裏を立て直し、一段落したという事もあった。もう一つ認定こども園になったが、寺と保育園の将

来を見据えた時、明るい未来が見えない。郡上市も少子化という事もあり、入園する子も少ない。お寺も檀

家さんも町へ出ていく人も多く、またコロナという事で法事もしない所もある。逆境にあった時、人は奮い

立たなくてはいけない。私も初心に戻って奮い立たせようと思う。 

若尾隆司君 昨年はダイエットをしたがリバウンドした為、今年1年かけてダイエットと思う。伝染病が流

行って人口が減った時、人々は一生懸命知恵を絞って考える。決して暗いことはないと思う。郡上市は人口

が減ってきているが、知恵を絞るチャンスだととらえて僕も仕事面で貢献できるように頑張りたい。自分の

信念として心が折れることがあっても腐らないように唱えながら、前向きに1年取り組みたい。 

鷲見啓兒君 新年の抱負を言うのは10年振りになります。仕事ではお客様に言われた事は確実に実施する、

毎年行われる改正法については勉強をしてお客様の利益につながるように常に報告連絡して、相談に乗って

いくということをやっている状態です。受け身の仕事なので、今年はこうしようという事はないのが現状で

すので、確実にやっていくのが豊富になると思います。生活面では体形を何とかしようと思います。人間ド

ックを毎年受けているが、飲酒を控えて運動をせよと先生から言われているので、健康を考えてお酒を控え

ようと思う。昨年7月にロータリーに入れてもらいましたが、まだまだ分からないことがあるので、勉強し

ていこうと思います。気づいたことは皆さん方は各企業の重要なポストについていながら毎週例会に参加さ

れることに本当に驚く。自分が現職でロータリーの入ったとしても毎週出席することは考えられません。仕

事以外にもロータリーの事業をすることに頭が下がります。例会は毎週行われて議題があるわけですが、事

業に関して各委員長が企画して実行することに頭が下がります。もう少しロータリーを勉強して力になれる

よう頑張りますので、よろしくお願いします。 

東田陽博君 大学の特任教授を辞めて昨年4月に完全に大学とは切れましたが、まだ白鳥に帰らずにいる理

由を説明します。人は社会性を持っていて、そして社会に対して良い社会人になろうとします。そのことが

社会を成り立たせていて、その生物学的基本がオキシトシンだということがほぼ決まったのですが、2004年

にそういう概念がだされました。ところが例えばロータリーでお金を出すとき、1 万円出す人、千円出す人

と人によって社会に貢献する程度が違います。それはなぜなんだろうという事は分かっていません。仮説を

立てて、もしオキシトシンのシステムが人によって異なっていれば、そういう事が起こっても良いと考えら



れます。二つ目に体の中での現象としての仮説を立てると、オキシトシンを利用するというシステムに差が

あればそういう事が起こってもよい。そこでどういうことを考えたかというと、血の中にオキシトシンを結

合して、なくしてしまうような作用があれば、その物質によってオキシトシンが沢山あっても消されてしま

う。有効的に使われるかどうかをコントロールすることが出来るのではないかという仮説を立てました。去

年のノーベル化学賞の対象になったクリックケミストリーという方法で、血中のオキシトシンを引っ付いて

いる物質を拾ってくることにし、A という物質を見つけました。次に、大阪大学の経済学部と一緒にやって

いる研究の中で、対象としての大学生の唾液をもらってきます。投資家とお金を運営する者というゲームを

している最中の中で唾液を採取して、オキシトシンが多いか少ないかを見ていき、その時に世の中で初めて

A という物質を測ることにしました。そうするとそれがオキシトシン濃度の有効性をコントロールしている

という結論にほぼ到達しました。ここまで話をすると、僕は面白いですし、皆様も面白いと思ってもらえる

のではないかと思うのですが、ネイチャーという雑誌の編集者も絶対面白いと思ってくれると思うので、3

月までには投稿したいと思っています。I have a dream、という事です。ここまで話をすると給料をもらわ

ない状態で大学に行くという理由が分かってもらえたと思います。逆に言うとロータリーに毎週来れないと

いう悲惨な状況になりますが、今後ともよろしくお願いします。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。ロータリーあと半期、頑

張りたいと思います。皆様よろしくお願い致します。 

松森君 おめでとうございます。 

大村君 あけましておめでとうございます今年もよろしくご指導の程お願いします。 

寺田澄男君 本年もよろしくお願いします。魔除けで植えたヒイラギ南天が２ｍ以上伸び、黄色の房が満開

です。 

美谷添生君 令和5年新年おめでとうございます。新型コロナが５類となり、本来の日常に戻りますよう期

待します。本年もよろしく。 

和田良君 あけましておめでとうございます本年もよろしくお願いします。暖かい正月で過ごしやすく楽で

した。コロナが大変流行しています。ピオも２店舗休んでいます。 

美谷添里恵子君 あけましておめでとうございます。今年もまず健康！で過ごしましょう。 

畑中君 皆様本年もよろしくお願いします。新年早々良い事がありました。 

島崎君 今年は雪も少なく、ゆっくりした正月でした。 

東田君 行動制限がなかったので、家族全員そろってお正月をお祝い出来ました。総勢27名でした。 

井俣君 新年始まりました。本年も目指せ８０％！皆様のご協力よろしくお願いします。 

杉山君 皆様にとって素敵な1年でありますように。 

若尾君 明けましておめでとうございます。本年も変わらずよろしくお願いします。今年はウサギ年。飛躍

の年に出来るよう頑張ります。 

尾村君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

同文 藤代君、羽土君、寺田正実君、山口君、三島君、和田智君、遠藤君、鷲見君 

 

次回行事予定   

１月２５日  会員卓話（新年を迎えて）     ２月 １日  外来卓話 

 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2090回 ３２名 １８名 １３名 ６名 77.42％ １名 

第2091回 ３２名 ２３名 ８名 ２名 80.65％ １名 


